
Ata nº 115

Aos seis dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às quatorze horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede do Instituto, sito à
Rua padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes todos os conselheiros titulares:
O  representante do SIMP Márcio Torma Lopes (secretário); Daniel Brum Corrêa eleito; Saulo
Bernardes Bandeira (Presidente), eleito; O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza; e
a Diretora  Presidente Interina, Maria Lorena Dobke Portantiolo. Presente também O Gestor
dos Fundos de Investimentos do Prevpel Antônio Santin e o suplente do Simp Mauro Coelho
Lindemann.  Pauta:  Análise  da  rentabilidade  dos  rendimentos  do  mês  maio,  trazidos  pelo
Gestor. Santin fez o equlíbrio financeiro entre o IRFM-1 e IDKA 2A do Banrisul, rentabilidade
positiva em ambos. A confirmar, a perspectiva é fazer a mesma manobra financeira no próximo
mês nos investimentos  da Caixa  Econômica Federal.  Rentabilidade do mês foi  positiva.  A
presença  do  Suplente  do  Simp se  deu  por  convite  dos  conselheiros  para  o  mesmo ir  se
interando da dinâmica do conselho e das aplicações, pois o conselheiro titular pode estar na
eminência de pedir exoneração. A próxima reunião fica marcada pro dia 19 de junho, quarta-
feira. Nada a mais havendo a tratar, eu, Conselheiro Marcio, lavrei e digitei a presente ata que,
após lida e aprovada, será devidamente assinada por todos outros conselheiros presentes. 


